

Titel der Drucksache:

Hilfe für Bedürftige

Drucksache

1707/19

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Stadtrat	25.09.2019	öffentlich

Anfrage nach § 10 GeschO

Anfrage

Sehr geehrte Damen und Herren,

es stimmt mich sehr nachdenklich, wenn ich an exponierten Stellen in unserer Innenstadt Menschen mit einem Pappschild "Ich habe Hunger" antreffe. Der Erfolg einer Zivilisation wird daran gemessen, wie es den Schwächsten geht und nicht den Stärksten. Verantwortlich ist man nicht nur für das, was man tut, sondern auch für das, was man nicht tut!

Was gedenken Verantwortungsträger in unserer Stadt zu unternehmen, dass diesen Schwachen in unserer Gesellschaft geholfen wird und so diese imageschädigenden Schilder "Ich habe Hunger" aus unserem Stadtbild verschwinden?

Anlagenverzeichnis

, gez. R. Büttner

Datum, Unterschrift